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公开联系方式

江西已有先例

江西省人大常委会于
#$$%

年
&

月计划

在网上公布省人大代表的联系方式!希望借此

解决人大代表与选区民众沟通的问题
'

并称此

举标志着人大的民主制度建设又向前迈进一

大步" 晚报记者 张勤 李雪
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晚报记者 张勤 李雪
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晚报记者 王菁 陈静
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谏郑州一言
新修道路要安电子眼

网友
++,,

说!为电子眼说句公道话!新修建的

路段如果没有电子眼!就全乱套了!而那些安装电

子眼的路段即使在半夜也不会有机动车乱闯现象"

扣所得税请给纳税单

市民李女士电话!单位代扣个人所得税!职

工从来没有见过发票! 这事儿很普遍" 纳税光

荣!可是我的税单呢#

要关注农民的土地

市民张女士短信! 农村村干部未征得村民

同意!和一些企业勾结圈地敛财现象泛滥!危害

严重!使农民无地可种!又得不到应有的赔偿!

两会要格外关注一下"

说具体点儿
棉纺东路该拔电线杆了

市民于先生短信!刚刚加宽的棉纺路$金水

路到桐柏路路段%变成了双向四车道!然而慢车

道上林立的电线杆! 让许多市民不满& 给车方

便!不要忘了骑自行车的市民啊'

给这条路个正经名字

网民老胡! 位于京广路东侧航海路北侧的

新圃南街!多年来一直没有路牌!派出所称之为

新圃西街!地图上标为新圃街!市民则习惯称为

新圃南街" 都电子信息时代了!给这条路一个正

经路名吧(
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昨天下午"黄河饭店"政协委员陆续开始报到#
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热点提案


